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Vergabe der Schülerfahrten im Pflichtfahrgebiet an Taxi- und 

Mietwagenunternehmen 

Anfrage der Fraktion Kasseler Linke 

- 101.17.1765 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie viele Schülerfahrten werden vom Stadtschulamt für das 

Pflichtfahrgebiet Kassel ausgeschrieben? 

 

2. Inwiefern werden sich die Zahlen durch die Inklusion ändern? 

 

3. Nach welchen Kriterien werden die Fahrten vergeben? 

 

4. Zu welchen Preisen? 

 

5. An wie viele Unternehmen/Zentralen werden die Fahrten vergeben? Bitte 

aufschlüsseln nach Mietwagen- und Taxiunternehmen. 

 

6. Wie erklärt sich, dass Taxen bei Schülerfahrten innerhalb des 

Pflichtfahrgebiets selbst ein Angebot für die Preise machen können und 

damit die vorgegebenen Tarife innerhalb des Pflichtfahrgebiets 

unterbieten? 

 

Abgesetzt. Die Anfrage wird für die Tagesordnung der nächsten Sitzung zur 

Beratung vorgemerkt. 

 

 

 

 

 

Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Nicole Eglin 

Vorsitzende  Schriftführerin 




